Miércoles 11 de Octubre de 2006

El Financiero http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldSeccion=3Pierde competitividad el sistema financiero: Banxico F. Gazcón / I. Becerril / M. Solis El gobernador del Banco de México (Banxico), Guillermo Ortiz, reconoció que el país tiene un bajo nivel de infraestructura de servicios financieros propiciado por la falta de competencia y de productividad en la economía. Agregó que la falta de competencia en la economía mexicana y en el sistema financiero, afecta sin duda el bienestar de la población y es un elemento que incide en la inicua distribución del ingreso. Al participar en el Día de la Competencia 2006, organizado por la Comisión Federal de Competencia (CFC), el funcionario dijo que las tasas de interés activas de la banca se han mantenido muy por arriba de las pasivas, especialmente en los créditos al consumo. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=164710Máximos históricos de IPC y Dow Jones Felipe Sánchez / Finsat El optimismo regresó aver a los mercados financieros del país, lo que permitió que la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registrara una nueva marca histórica. El Índice de Precios y Cotizaciones de la BMV concluyó operaciones en 22 mil 523.56 puntos, lo que representó un incremento de 0.94 por ciento, con lo cual se estableció el récord número 31 de año. El avance se produjo con un volumen de 114.6 millones de acciones, intercambiadas por medio de nueve mil 734 transacciones. Entraron a remate 87 emisoras, de las cuales 50 aumentaron, 24 perdieron y 13 no cambiaron. De manera similar, en el mercado cambiario el peso recuperó 3.6 centavos frente al dólar spot, que concluyó en 11.0560 unidades, después de que la víspera cayera a su mínimo de tres meses. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=164711De carácter transitorio, la burbuja inflacionaria Isabel Mayoral Jiménez La burbuja inflacionaria que experimenta la economía mexicana es de carácter transitorio. detonada por factores no recurrentes como son los huracanes en la costa oeste del país, una escasez temporal del azúcar refinada y el aumento permitido al precio de la tortilla. Sin embargo, esta presión en los precios no representa un riesgo estructural, pues si bien los mercados financieros nacionales aumentarán su volatilidad y percepción de riesgo a causa de este factor, no se anticipa un deterioro mayor en las expectativas inflacionarias. Por tanto, señala la consultoría Prognosis, el Banco de México (Banxico) no aumentará la tasa de fondeo bancario en 0.25 puntos, como algunos analistas en el mercado comienzan a considerar a la luz del reciente dato de inflación de septiembre, que ubicó a la inflación anual en 4.0 por ciento. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=164706Industria electrónica, en la ruta de crecimiento Gabriela Chávez / Finsat GUADALAJARA, Jal., 10 de octubre.- Los proyectos de telecomunicaciones de alta tecnología y redes de datos y electrónica médica han impulsado nuevas inversiones y permitirán generar casi 68 mil empleos al finalizar 2006, cifra no registrada ni en el periodo 1999-2000, cuando el llamado Valle del Silicio jalisciense alcanzó un boom. El presidente de la Cadena Productiva de la Electrónica (Cadelec), Ernesto Sánchez Proal, indicó que hoy la industria del ramo tiene un entorno muy positivo "como no lo habíamos tenido en muchos años", y agregó que todos lo indicadores relevantes, como exportaciones, inversión y empleo, van hacia el alza. A escala nacional las exportaciones de la industria electrónica aumentaron 5 por ciento, con un valor de 46 mil 850 millones de dólares; la inversión en el sector creció 35 por ciento, al sumar 982 millones de dólares, y el empleo creció 5 por ciento, con 307 mil trabajadores en 2005. Para este año la expectativa continúa siendo positiva. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6Sin la reforma energética, México está condenado al fracaso: Newell Isabel Becerril / Felipe Gazcón A pesar de que los sectores de telecomunicaciones, energético y financiero son precursores del crecimiento económico y el desarrollo del país, están entre los que presentan los mayores problemas en materia de competitividad. Roberto Newell García, director del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), afirmó que sin esas actividades el resto de la economía no va a funcionar bien. En estos momentos, acusó, al gobierno no le interesa mucho promover la reforma energética, porque el país vive una bonanza petrolera, que le ha quitado la presión de la transformación que requiere el sector. Desde una perspectiva pesimista, es claro que en esa industria no habrá cambios estructurales, lo que condenará a nuestra economía al fracaso, aseveró. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=164691Atorada, la publicación del Decreto Maquilador Ivette Saldaña Se atoró la publicación del Decreto para el Fomento de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación en el Diario Oficial de la Federación (DOF), porque ante la gran cantidad de comentarios de las empresas afectadas, la Secretaría de Economía (SE) tuvo que hacer modificaciones al proyecto. La primera versión estuvo lista el 30 de julio del presente; sin embargo, a petición de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) y como consecuencia de las solicitudes que enviaron diversas compañías relacionadas con la manufactura de exportación, la dependencia tuvo que hacer un cambio y emitir una nueva versión el 15 de septiembre. Pero nuevamente hubo modificaciones a tal iniciativa, lo que llevó a la SE a elaborar un nuevo texto que presentó el 28 de septiembre a la Cofemer, instancia que tendrá que estudiar los efectos que ésta regulación tendrá entre los afectados, para, en su caso, autorizar esas reglas que deberán de ser publicadas en el DOF. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldSeccion=14Recurren corporativos cada vez más al MexDer El monto en contratos abiertos para futuros del dólar contra el peso en el Mercado Mexicano de Derivados (MexDer) se ubica en poco más de dos mil 800 millones de dólares, cantidad que rebasa 16 por ciento a la reportada en Chicago, la plaza de futuros más importante del planeta. De acuerdo con las mismas cifras, se calcula que aproximadamente el 70 por ciento de los contratos abiertos corresponden a operaciones corporativas, mientras que el 30 por ciento restante es producto de posiciones institucionales. Lo anterior es relevante, debido a que la cifra citada indica que la cultura de prevención del riesgo ha permeado paulatinamente entre los administradores corporativos. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=164676Desarrollo regional, tema pendiente en la agenda nacional José Gasca Zamora* Cualquier gobernante que se precie de tener una preocupación hacia la población más necesitada o las regiones más rezagadas, debería contar al menos con una política pública explícita en materia de desarrollo regional, respaldada con un marco institucional y jurídico, pero que además incorpore mecanismos para

descentralizar la toma de decisiones y los recursos públicos. Las políticas públicas de desarrollo regional en nuestro

país han transitado sobre un camino de avances y retrocesos, y se sostienen, hasta hoy, sobre esquemas jurídicos e institucionales disfuncionales y desvinculados de las necesidades de los territorios. La ausencia de una política de estado congruente en materia de desarrollo regional se refleja en el privilegio de los enfoques sectoriales y asistenciales; mientras que las percepciones de corto y mediano plazos, ajustadas a los ciclos políticos, han predominado sobre los horizontes de largo alcance.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=164680Rebasa la BMV marcas previas; alzas moderadas en Nueva York Felipe Sánchez G. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sigue de fiesta, pues luego de la toma de utilidades tardía del lunes, este martes recuperó con amplitud la baja de 0.16 por ciento que sufrió en la primera sesión de la semana. El incremento de ayer sobrepasó el temor a tasas de interés más elevadas debido al repunte de la inflación durante septiembre, siendo entonces el factor principal de impulso las favorables expectativas para los resultados trimestrales de las empresas. El promedio de precios concluyó en 22 mil 523.56 unidades, tras repuntar 0.94 por ciento, con lo cual estableció un nuevo récord histórico, el número 31 del año. La marca anterior se encontraba en 22 mil 350 puntos. El Reforma http://www.reforma.com/internacional/articulo/695361/Ven poco avance hacia la equidad La batalla por la equidad de género se lleva a cabo de formas distintas en el mundo. En EU, que presume de tener las leyes más avanzadas, las demandas de ejecutivas por discriminación han aumentado en la última década. Por su parte, las francesas aprovechan los beneficios de un reciente acuerdo sobre igualdad profesional que les ofrece mayores beneficios; y la participación política de las mujeres en Chile vive un nuevo impulso con la Presidencia de Michelle Bachelet, Estados Unidos presume de tener leves de equidad de género muy justas, sin embargo, la diferencia laboral entre hombres y mujeres es una situación que las ejecutivas neoyorquinas han combatido en la última década. En 1996, Pamela Martens, una corredora de bolsa de 47 años, sacudió a Wall Street con una demanda en contra de la firma financiera Smith Barney por acoso y discriminación sexual. Según su relato, el sueldo de las empleadas era menor que el de sus colegas varones y, además, la empresa permitía constantes bromas sexuales sin amonestaciones. http://www.reforma.com/nacional/articulo/696380/Prevé Felipe abatir pobreza en el 2030 Ernesto NúñezCiudad de México (10 octubre 2006).- Felipe Calderón convocó ayer a la sociedad a participar en el diseño de un proyecto de País para el 2030, onsideró que hay condiciones para que en ese año se erradique la pobreza extrema y se cierre por completo la brecha entre el México del norte y el del sur. I Presidente electo invitó a más de 200 personalidades del sector político, económico, académico, cultural, deportivo y del espectáculo, para lanzar el proyecto mediante el cual pretende construir una visión de largo plazo, en la que se basará su Plan Nacional de Desarrollo. nte los dirigentes del PRI, Partido Verde, PAN, Alternativa y Nueva Alianza; los gobernadores del Estado de México, Yucatán y Jalisco, y empresarios de la talla de Carlos Slim, Calderón habló de las ventajas de construir un plan de este tipo. http://www.reforma.com/negocios/articulo/696426/Anuncia OPEP recorte a producción Abuja, Nigeria (11 octubre 2006).-La OPEP reducirá su producción global en un millón de barriles diarios, anunció este miércoles el ministro de Energía nigeriano y presidente del grupo Edmund Daukoru. "Ha sido acordada la reducción", indicó Daukoru a los periodistas tras una reunión del gabinete en la capital nigeriana, y agregó que la merma comenzará a fines de mes. Los precios del crudo aumentaron tras sus comentarios. Daukoru dijo que los miembros del cartel siguen debatiendo cómo repartir esa merma. aunque se encuentran "al borde de un consenso". Los comentarios de Daukoru siguieron a varias informaciones atribuidas a fuentes anónimas de miembros de los países productores, según las cuales el cartel pensaba reducir su producción diaria en un millón de barriles. http://www.reforma.com/negocios/articulo/696437/Bajan previsión de expansión de Eurozona Bruselas, Bélgica (11 octubre 2006).- La Comisión Europea redujo este miércoles levemente sus expectativas de crecimiento en la Eurozona hasta el primer trimestre de 2007, tras confirmar que el segundo trimestre de 2006 marcó un récord en cinco años para el área que comparte la moneda única. Según las estimaciones dadas a conocer este miércoles, la Comisión prevé un crecimiento de entre 0.4 por ciento y 0.8 por ciento en el tercer trimestre de 2006 (en cambio de 0.5 por ciento y 0.9 por ciento en sus anteriores previsiones del 14 de agosto) y entre 0.2 por ciento y 0.7 por ciento en el cuarto trimestre (contra 0.4 por ciento y 0.9 por ciento). Para el primer trimestre de 2007, la previsión es de un crecimiento nulo o de 0.5 por ciento (contra 0.2 por ciento y 0.8 por ciento). Sin embargo, la oficina de estadísticas europea Eurostat confirmó el miércoles que el crecimiento del área de doce países que comparten la moneda única había sido particularmente elevado en el segundo trimestre de 2006.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/696433/Desciende BMV tras récord Sandra ReyesCiudad de México (11 octubre 2006).- La Bolsa Mexicana de Valores inicia con descensos luego del récord alcanzado ayer, y tras superar los 22 mil 500 puntos. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 22 mil 438.63 unidades, un retroceso de 0.38 por ciento, es decir 84.93 puntos, respecto a la sesión previa. Hoy el volumen de operación es de 3.5 millones de acciones con un importe de 80.1 millones de pesos. Dentro de las emisoras que registran alzas resaltan PEÑOLES * con 1.02 por ciento, TLEVISA CPO con 0.37 por ciento, IDEAL B-1 con 0.18 por ciento, SIMEC B con 0.09 por ciento y MEXCHEM * con 0.07 por ciento. Mientras que las emisoras que registran descensos destacan TELECOM A1 con 1.57 por ciento, WALMEX V con 1.14 por ciento, TVAZTCA CPO con 1.12 por ciento, GMEXICO B con 1.04 por ciento y TELMEX L con 0.81 por ciento. http://www.reforma.com/negocios/articulo/696301/Alertan por falta de reforma energética Inder Bugarin/ corresponsalBruselas, Bélgica (11 octubre 2006).- La producción energética en México está llegando a su límite y la situación repercutirá durante el próximo sexenio si la Administración de Felipe Calderón no reforma el sector, aseguró Fathi Birol, economista jefe de la Agencia Internacional de Energía (AIE). Y es que, según el especialista, ni las paraestatales ni el Estado tienen la capacidad para hacer frente a la creciente demanda del País, que inevitablemente pasará de exportador a importador petrolero si no encuentran la forma de recabar capitales masivos. "Hay una oportunidad de oro en estos momentos para México. Los precios del gas y el petróleo son elevados, y México tiene grandes recursos. Así que ha llegado el momento de aprovechar esta oportunidad para enriquecer al País a través de una reforma cuidadosa, cautelosa y decisiva", declaró en entrevista. http://www.reforma.com/negocios/articulo/696429/Cotiza dólar menudeo a 11.15 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (11 octubre 2006) - El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.85

pesos a la compra y 11.15 pesos a la venta, 1 centavo menos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.83 pesos a la compra y 11.13 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.85 pesos a la compra y 11.15 pesos a la venta. El dólar abrió a la baja debido a una toma de utilidades y en espera de las minutas de la Fed que podrían ofrecer un panorama más claro de la política monetaria en EU para el primer trimestre del 2007.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/696350/Solicitan analizar impuestos indirectos Lucero AlmanzaCiudad de México (11 octubre 2006).- Los legisladores deberán concentrar su análisis en ampliar la participación de los impuestos indirectos en la base gravable, mencionó Francisco Macías Valadez, vicepresidente fiscal del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). Dichos gravámenes incluyen el Impuesto al Valor Agregado (IVA), el Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS) y los impuestos al comercio exterior, entre otros. En entrevista, el especialista destacó la necesidad de discutir la ampliación del IVA, a pesar de que éste es un impuesto sensible a la opinión pública. "Habrá que eliminar todas las aristas políticas y quedar verdaderamente con un impuesto al consumo que ayude a la autofiscalización, que es lo que podrá ayudar al SAT (Servicio de Administración Tributaria) a mejorar la recaudación", indicó. http://www.reforma.com/negocios/articulo/696347/Ponen el freno a la competencia Dayna MeréCiudad de México (11 octubre 2006).- Para incentivar la competencia en cualquier economía no es suficiente mantener estable la macroeconomía, sino que además se requiere implementar acciones que atraigan el comercio informal a la formalidad, afirmó William W. Lewis, directivo de la empresa McKinsey & Co. Destacó que el gran reto es desarrollar esquemas que fomenten traer a la legalidad a la economía informal, mediante la reducción del tamaño de los gobiernos, tal y como lo hizo Chile. En su conferencia, dentro del Día de la Competencia, el autor del libro "The Power of Productivity" (El Poder de la Productividad), reconoció que el fenómeno de la informalidad ocurre en todos los países de América Latina y el mundo, con excepción del Lejano Oriente. http://www.reforma.com/negocios/articulo/696318/Sugieren a México bajar aranceles Dayna MeréCiudad de México (11 octubre 2006).- En México todavía existen aranceles que respecto a ciertos países del mundo son relativamente elevados, por lo que para ser competitivos en el mercado de Estados Unidos, deben reducirse de manera unilateral, afirmó Luis de la Calle, director general de la consultora De la Calle, Madrazo, Mancera. "Conviene evaluar la reducción unilateral de aranceles, yo estaría a favor, pero hay que evaluarla con todos los sectores que participen", dijo. En el marco del Día de la Competencia, De la Calle explicó que a México le conviene entender que en los próximos 5 ó 10 años, Estados Unidos va a tener, para 95 por ciento de sus sectores industriales, aranceles cero. http://www.reforma.com/negocios/articulo/696443/Reduce EU su déficit presupuestario Washington DC, Estados Unidos (11 octubre 2006).- Estados Unidos redujo su déficit presupuestario a 248 mil millones de dólares en el año fiscal 2006 cerrado a fines de septiembre, contra 319 mil millones en 2005, anunció el departamento del Tesoro este miércoles. Se trata del menor déficit registrado desde 2002. Las cifras son netamente inferiores a las estimaciones anteriores, dado que la Casa Blanca había anunciado antes un "agujero" de 423 mil millones de dólares, que revisó luego a 296 mil millones en julio pasado. Tanto los gastos como los ingresos alcanzaron niveles récord el año pasado, mientras los ingresos por impuestos llenaron las arcas públicas, precisó el Tesoro. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/internacional/51841.htmlLa 'revolución' informal José Vales . Corresponsal CARACAS.- El ingreso de 370 mil millones de dólares en los últimos ocho años provenientes del petróleo se nota por todos lados en Venezuela. Una suerte de fiebre consumista mantiene colmados los centros comerciales y los puestos callejeros. A lo largo de estos ocho años, el gobierno de Chávez sólo atinó a mejorar el perfil de la deuda externa (41 mil millones de dólares); construir un capitalismo del Estado muy sui generis, donde un pequeño grupo de empresarios e inversionistas, son los beneficiados; mejorar las ganancias del sector financiero y ahogar a la clase media y a la ya de por sí escasa estructura industrial, con una política económica que no logra controlar la inflación (15% para 2006, según cifras oficiales) y con un tipo de cambio -que no es uno sino tres-, que se parece cada vez más al que Domingo Cavallo aplicó en Argentina y recomendó para el resto de la región, en los liberales años 90.

http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54314.htmlMal futuro para el mercado del cobre Por Paul Harris en Santiago El titular de Codelco, principal productor de cobre del mundo, estimó que el mercado global de ese metal se mantendrá constreñido hasta finales de 2008. Lo limitado del abastecimiento ha mantenido ya los precios del cobre en más de 7 mil dólares la tonelada desde mayo. "No prevemos un exceso de oferta y la demanda sigue fuerte debido a la fortaleza de la economía mundial. No veo un exceso de abastecimiento en 2007 o 2008", señaló José Pablo Arellano, presidente ejecutivo de Codelco, la productora cuprífera propiedad del estado, en entrevista con el Financial Times. El abastecimiento de cobre ha sido constreñido en parte por el hecho de que Codelco ha sido incapaz de ampliar su producción para responder al alza de los precios. Codelco entrega todos sus ingresos al Tesoro chileno, donde conforma la base del presupuesto nacional para todas las áreas, desde educación y programas sociales hasta el financiamiento del ejército. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/54298.htmlImpone Bolsa nuevo récord por alentadores resultados Marco Antonio Durán Producto de buenos reportes corporativos y la expectativa alentadora sobre resultados trimestrales, la Bolsa Mexicana impuso un nuevo máximo. A su vez, el peso logró recuperar terreno frente al dólar, como reflejo del alza en las tasas. En ese sentido, este martes durante la subasta primaria de valores gubernamentales, los Cetes subieron de forma generalizada. El Banco de México informó que el rendimiento de los Certificados de la Tesorería (Cetes) con plazo a 28 días subió una centésima de punto, tras establecer un rendimiento de 7.06%. Asimismo, detalló que los Cetes con plazo a 91 días registraron un incremento de 0.03 puntos porcentuales, al pagar a partir del jueves una tasa de 7.24%. Por otra parte, dijo que los certificados a 182 días pagarán un rendimiento de 7.48%, lo que significa cinco centésimas más. De acuerdo con operadores, el alza en los rendimientos primarios es reflejo de la incertidumbre que genera el deterioro en las expectativas de la inflación, luego de que informara el instituto central un alza en los precios de 1.01% en septiembre. El Economista http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-11-21349Economía mexicana, por debajo de su potencial: Gil México.- El desempeño de la economía mexicana está aún por debajo de su potencial, ya que de 2001 a 2006 creció a una tasa de 2.1% promedio anual, " sin duda inferior a la que todos

desearíamos", reconoció Francisco Gil Díaz. Al comparecer ante el pleno de la Cámara de Diputados con motivo de la glosa del Sexto Informe de Gobierno, el secretario de Hacienda dijo que este promedio surge de combinar un periodo de bajo crecimiento de sólo 0.7% de 2001 a 2003, con otro de mayor dinamismo de 3.9% en la segunda parte del sexenio. Afirmó que se han consolidado los cimientos para un crecimiento sostenido y la estabilidad alcanzada se ha traducido en factor de crecimiento, pero México está todavía por debajo de su potencial y es indispensable remover los obstáculos a la productividad mediante diversas reformas. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-11-21336Banxico descarta reducción en tasas de interés Nueva York.- El Banco de México estimó hoy que las tasas de interés en el país difícilmente bajarán en el corto plazo. " No creo que las tasas de interés irán hacia abajo en el futuro", en gran parte debido al reciente repunte de la inflación, dijo el vicegobernador de Banco de México, Guillermo Güemez. Ante economistas y empresarios reunidos por la Cámara de Comercio México-Estados Unidos, Güemez precisó que el banco central " espera no tener que subirlas". La inflación durante septiembre pasado subió 4.07%, arriba de lo estimado, en gran parte debido al alza de algunos alimentos básicos como el jitomate. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-11-21335Se vende dólar libre en \$11.18; euro en \$14.20 Esta mañana, el dólar libre abrió en un precio máximo a la venta de \$11.18, sin variación respecto al cierre previo, y en un mínimo a la compra de \$10.83, en bancos que operan en la capital mexicana. El Banco de México (Banxico) fijó en \$11.0597 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana. A su vez, el euro se vende en un máximo de \$14.20 y el yen de 0.096 pesos. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-11-21329Sube TIIE a 28 días: se ubica en 7.3200% Este miércoles, la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días registra un aumento de 0.0013 puntos respecto la víspera, al colocarse en 7.3200 por ciento, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). Explica en el Diario Oficial de la Federación que esta tasa fue calculada conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander, Nacional de México, Invex, JP Morgan y Mercantil del Norte. El instituto central indica que las tasas de interés de instrumentos de captación bancaria en moneda nacional para depósitos de plazo fijo para personas físicas y morales siguen en 3.29% a 60 días, en 3.06% a 90, y en 3.12% a 180 días. En tanto, los pagarés con rendimiento liquidable al vencimiento para personas físicas y morales las tasas de interés se colocan en 2.46% a 28 días y a 2.94% a 91 y en 3.06% a 182días, añade. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-11-21321Llaman a combatir los monopoliosEn México es urgente reforzar la capacidad de los organismos reguladores sectoriales y del sistema judicial para poder eliminar privilegios y lograr un mejor clima de competencia, lo que fomentaría la inversión privada y la eficiencia económica, advirtió el presidente de la Comisión Federal de Competencia (CFC), Eduardo Pérez Motta. Al participar en el evento " Día de la competencia ", Roberto Newell, director general del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), criticó las políticas económicas en materia de telecomunicaciones y energéticos, en donde se ha dedicado a privilegiar la recaudación sobre la competencia, lo que ha generado la inoperancia de economía mexicana por grupos de intereses. En los sectores de telecomunicaciones y energía se requiere menos protección para las compañías nacionales, la economía de mercado ocurre en el marco de las libertades y seguridades básicas, parafraseó Newell al Premio Nobel de Economía 1992, Gary S. Becker. De modo que el IMCO propuso una liberalización agresiva en materia de hidrocarburos y sector eléctrico, con el fin de lograr la autonomía de gestión de Pemex y CFE. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-11-21347BMV logra máximo histórico intradía MEXICO. La bolsa mexicana avanzaba el miércoles 0.50% a un nuevo máximo histórico intradiario mientras inversores esperan optimistas saludables reportes financieros del tercer trimestre de las empresas que cotizan en la bolsa. Además el mercado bursátil espera la divulgación de las minutas de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, que podrían dar un panorama más claro sobre el rumbo de las tasas de interés de ese país. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-11-21339Crudo, espera decisión de la OPEP LONDRES. El crudo operaba estable el miércoles a más de 58 dólares el barril, mientras la OPEP continuaba definiendo un recorte de producción y luego de que la Agencia Internacional de la Energía (AIE) recortó su pronóstico sobre el crecimiento de la demanda petrolera mundial el año próximo. El crudo liviano estadounidense ganaba 34 centavos, a 58.86 dólares el barril. El crudo Brent subía 39 centavos a 59.73 dólares el barril. Los ministros de la OPEP concuerdan en la necesidad de reducir en un millón de bpd el suministro del grupo, pero discrepan en la forma en que debe ser aplicado. Han pasado casi dos semanas desde las primeras noticias sobre un corte voluntario por parte de Nigeria el 28 de septiembre. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-10-11-21345Descubren cómo convertir gas natural en diesel Oslo.-Petroleras de Noruega y Suráfrica han descubierto un método innovador que transforma el gas natural en diesel, considerado como una alternativa comercial al crudo, anunció hoy la petrolera noruega Statoil ASA. El consorcio GTL.F1, formado por las petroleras de Noruega y Suráfrica, Statoil ASA y PetroSA, respectivamente, junto con la compañía de ingeniería Lurgi, han conseguido demostrar la viabilidad de un proceso químico conocido como &ldguo; De Gas a Líquidos" (GTL, siglas inglesas), que convierte el gas natural en diesel. El gas natural, a alta temperatura, sometido a presión con vapor y oxígeno, produce una mezcla de hidrógeno y monóxido de carbono, llamada gas sintético, informaron las tres empresas en un comunicado conjunto. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2006/10/11/024n1eco.phpEmpresas de Slim frenan la libre competencia, afirma Ortiz Roberto González Amador El empresario Carlos Slim Helú defiende para su compañía telefónica privilegios en México, mientras en otros países de América Latina donde realiza operaciones pretende que ese tipo de barreras a la competencia sean eliminadas, manifestó este martes Guillermo Ortiz Martínez, gobernador del banco central. Afirmó que

Roberto González Amador El empresario Carlos Slim Helú defiende para su compañía telefónica privilegios en México, mientras en otros países de América Latina donde realiza operaciones pretende que ese tipo de barreras a la competencia sean eliminadas, manifestó este martes Guillermo Ortiz Martínez, gobernador del banco central. Afirmó que las "empresas dominantes" frenan el desarrollo del país y la competitividad de la economía, una de las causas de la desigual distribución del ingreso en México. En un discurso sobre la falta de competencia en los servicios de energía, financieros y de telecomunicaciones, en que por primera vez hizo alusión directa y explícita a las empresas de Slim, Guillermo Ortiz dijo que el próximo gobierno "tiene el reto de abatir esas trabas". Añadió: "hay intereses particulares empeñados en evitarlo, pero confío en que empezará una nueva etapa".

http://www.jornada.unam.mx/2006/10/11/024n2eco.phpEn 2007, regulación al cobro de comisiones e intereses de la

banca La Comisión Federal de Competencia (CFC), el organismo antimonopolio del Estado, decidió tomar cartas para

regular el cobro de comisiones y tasas de interés de los bancos y administradoras privadas de pensiones, un mercado dominado por firmas extranjeras y en el que las compañías aplican a los consumidores cobros que superan varias veces al de los que cargan en su nación de origen. Eduardo Pérez Motta, presidente de la CFC, anunció ayer que el próximo año ese organismo dará a conocer nuevos instrumentos aplicables a la banca comercial para reducir el monto de las tasas de interés y comisiones que cobran a los usuarios. El organismo también emitirá normas de regulación para ampliar la competencia entre las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore). Será a fines de marzo cuando el paquete regulatorio esté listo, dijo Pérez Motta, en el marco del Día de la competencia 2006, auspiciado ayer por la CFC. http://www.jornada.unam.mx/2006/10/11/026n1eco.phpLa desaceleración económica de EU afectará el crecimiento del país en 2007 Miriam Posada García Este año el país cerrará con los niveles de inflación previstos, ya que el incremento registrado en septiembre responde al encarecimiento de productos como jitomate, azúcar y tortilla, aseguró el director de Investigación Económica del Banco de México, Manuel Ramos Francia. Destacó que el crecimiento económico de México para el año en curso será de 4 a 4.5 por ciento, pero para 2007 será menor y dependerá de la intensidad de la desaceleración económica de Estados Unidos. Luego de su participación en el sexto Congreso Internacional Turístico organizado por el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), el funcionario explicó que el uno por ciento de crecimiento inflacionario registrado durante septiembre pasado tiene que ver de forma directa con el encarecimiento de productos como jitomate, azúcar y tortillas, pero confió en que en un par de meses el indicador volverá a su nivel normal v el año cerrará en los niveles previstos. http://www.iornada.unam.mx/2006/10/11/026n2eco.phpDeuda interna, un riesgo: Consultores Internacionales Antonio Castellanos La firma Consultores Internacionales sostuvo que el endeudamiento público ha tenido una conducción adecuada en materia externa. A junio del presente año, el saldo de la deuda neta del gobierno federal se ubicó en un billón 794 mil 656.6 millones de pesos. De este monto, 64.8 por ciento está constituido por deuda interna y el restante 35.2 por ciento por deuda externa, de acuerdo con indicadores de la Secretaría de Hacienda. La deuda interna, advirtieron los analistas de Consultores Internacionales, puede ocasionar problemas en el mediano plazo, porque su monto como proporción del producto interno bruto (PIB) ha crecido en los años recientes de manera acelerada. Además, el nivel de recaudación en el presente año será equivalente a 9.5 por ciento del PIB, el nivel más bajo de esta administración y similar al registrado durante la crisis de la década pasada. Durante el presente sexenio el PIB promediará alrededor de 2.2 por ciento anual, el más bajo en las pasadas dos administraciones. http://www.jornada.unam.mx/2006/10/11/029n2eco.phpCaen más de un dólar los precios del petróleo Nueva York, 10 de octubre. En medio de la incertidumbre sobre un eventual recorte en la producción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), los precios del hidrocarburo cayeron más de un dólar. El crudo estadunidense bajó 1.44 dólares, a 58.52 dólares el barril, mientras el Brent de Londres perdió 1.20 dólares, a 59.34 dólares. La mezcla mexicana de exportación cerró en 47.79 dólares el barril, 99 centavos menos respecto al cierre del lunes. La OPEP, que bombea más de un tercio del crudo que consume el mundo, continúa definiendo los detalles del recorte de un millón de barriles diarios de su techo oficial de producción, pero aún debe anunciar formalmente el acuerdo. "El mercado espera una palabra definitiva de la OPEP. Hasta que (el cártel) concrete su acuerdo, correrá el riesgo de que el mercado evalúe su resolución y que los precios caigan", dijeron analistas. http://www.jornada.unam.mx/2006/10/11/029n3eco.phpRécord 31 de la BMV; el IPC ganó 0.94%; el peso cerró en 11.16 por dólar Antonio Castellanos La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) alcanzó ayer un nuevo máximo histórico, el récord 31 en lo que va del año, al ganar 217.14 unidades equivalentes a 0.94 por ciento, y el Indice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó en 22 mil 523.56 puntos. En el mercado de divisas el peso le ganó al dólar 4 centavos y cerró en 10.86 y 11.16 en operaciones al menudeo. Al mayoreo quedó en 11.04 y 11.05 y el euro en 13.73 y 13.99, informó Banamex. El Banco de México anunció que el tipo de cambio para operaciones en moneda extranjera para este miércoles será de 11.0597. Los analistas de Banamex expusieron que luego de varias semanas en que los mercados accionarios no habían logrado rebasar sus máximos históricos, tanto el Dow Jones como el IPC lograron romper la barrera. El miércoles y el jueves de la semana pasada, el índice accionario alcanzó nuevos máximos consecutivos, con lo que superó los 22 mil puntos. El índice estadunidense mostró un comportamiento similar y alcanzó en los mismos días, niveles máximos. http://www.jornada.unam.mx/2006/10/11/050n4soc.phpFox heredará sólo pobreza en el sector agropecuario: CNC Mariana Chávez, corresponsal Querétaro, Qro., 10 de octubre. El candidato de unidad a la dirigencia nacional de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Cruz López Aguilar, consideró que el presidente Vicente Fox heredará a su sucesor, Felipe Calderón Hinojosa, "focos rojos" en el sector agropecuario. Esto, dijo, debido a que en ese sector un millón 600 mil personas viven en condiciones de pobreza, además de que en este sexenio se incrementó la pérdida patrimonial de los campesinos. "Esta situación no va a cambiar, es otro presidente pero es el mismo partido, y el PAN nació a la vida política como partido antiagrarista, así que seguramente esta situación va a persistir", expresó. En conferencia de prensa, tras su visita a Querétaro, agregó que el gobierno de Fox se destacó por los altas cifras de migrantes hacia Estados Unidos en busca de una fuente de trabajo, cuyas remesas se han convertido en el ingreso más importante del país, después del petróleo. El cenecista indicó que, al año, aproximadamente 500 mil mexicanos emigran al vecino país y envían remesas a México del orden de 20 mil millones de dólares, cifra que, subrayó, el gobierno federal toma en cuenta para destacar el supuesto buen camino de la economía nacional.